

La Medio Marathon Jaca - Sabiñánigo fue ganada por el castellonense Luís Adsuara

En la mañana del Domingo de Ramos, 27 de Marzo se corrió la gran Medio Marathon Jaca-Sabiñánigo, el Trofeo Antonio Lardiós. Se estima en unos 600 el número de participantes en la prueba, viéndose esta muy animada, tanto por el número y calidad de los contendientes en la prueba como por la presencia de público en ambas ciudades pero especialmente en la meta de Sabiñánigo.

Resultó vencedor de la prueba el atleta castellonense Luís Adsuara, quien invirtió en el recorrido hasta llegar a la meta 1 hora, 2 minutos y 55 segundos, clasificándose en segundo lugar a 13 segundos, Honorato Hernández, del Club Caja Salamanca, siendo el tercer clasificado Alfonso Abellán, campeón de España de Marathon.

El primer aragonés que entró en la Meta fue Fco. Javier Burillo, haciéndolo en quinta posición.

Esta prueba ha alcanzado gran renombre como lo indica el gran número de corredores participantes en la misma, quienes consideran la Medio Marathon Jaca-Sabiñánigo como la mejor de las que se celebran en España.

Los corredores del Club Atletismo Jaca lo hicieron bien dentro de sus posibilidades. El primer hombre en cruzar la meta fue Luis Hernández en el puesto 23, un poco después lo haría Juan Torronteja en el 27, Mariano Marcón 31. Otros atletas que corrieron y acabaron la prueba fueron: Rafael Puyuelo, Francisco Lázaro y Javier Nivelá, en masculina; Maite Calvo y M^a Angeles Calvo, en féminas; y Antonio López Piñero, Germán Lanaspa y Mariano Arcaas, en veteranos.

Para las categorías, Infantil y Junior, se preparó un circuito previsto para sus posibilidades.

En categoría Infantil el circuito era de 3 Km. y los corredores del Club jaqués quedaron clasificados muy bien: 1^o Enrique Sánchez, 3^o Antonio López y 8^o Pablo Iher. También participaron: David Chagoyen, Carlos y Jorge Rito. En esta misma categoría pero en féminas ganó la también perteneciente al C.A.J. Susana Gállego. Participó Mónica Ainsa.

En categoría Junior masculina fue 3^o Santiago Montes y 4^o José Javier González, en un circuito de 7 Km. En féminas la ganadora fue Isabel Ponzano.